



COMITE DIRECTEUR DU CODERS 64

14 janvier 2022

Présents :

BIGNON Hervé, BOUCHET Jean-Noël, CRUZALEBES Jean-Michel, DUBOSCQ Bruno, DUPRAT Roger, DUHART Josette, HAGET Jean-Claude, HITTA Jean-Louis, IPHUTCHA Marie-Pierre, LARREGLÉ François, LESNE Pierre, LEVEQUE Patrick, MOLINA-LIRA Odile, PERROT Alain.

Absents excusés :

BARRETIERI Serge, GHYS Daniel, MALAGA Jean-Michel.

Ordre du jour :

1. Retour sur le budget prévisionnel
2. Point sur le développement du Sport Santé
3. Le circuit et les domaines des aides fédérales
4. Point sur la journée CODERS du 19 mai
5. La formation
6. Le site internet
7. Divers

1. Retour sur le budget prévisionnel

Bruno présente et commente le tableau.

Les 1000€ d'achats concernent essentiellement le vidéoprojecteur.

Organisation d'assemblées, etc... : 1000€ pour la journée CODERS.

La formation coûte au CODERS 30% des sommes engagées.

Déficit prévu : 6100 € dû à :

- Moins d'adhérents (-2400€)
- Formation FCB délocalisée, reports de stages, dédoublement de stages → surcoût
- La participation aux prérequis.

Il sera demandé une aide de 1 500€ au responsable formation FFRS.

Quatre leviers possibles pour résorber le déficit durablement :

- Journée CODERS
- Séjour animateurs
- Plafonnement du nombre de stagiaires
- Diminuer le montant de lasubventions aux pré-requis
- Augmentation des cotisations

2. Point sur le développement du Sport-Santé

L'organisme Maison Sport Santé Pays Basque regroupe Biarritz Sport Santé, Le conseil départemental et UTAPS (hôpital de Bayonne)

Les médecins ne connaissant pas les différentes associations orientent le patient vers cette structure qui fait une évaluation et conseille un club.

Aujourd'hui, on reçoit des personnes pour multiactivité (SMS), marche nordique douce, marche douce (ballade) et Pilates. (7 à Larressore).

La formation SMS est efficace et de qualité.

Le club de Larressore peut recevoir, en tant qu'observateurs, des animateurs d'autres clubs qui seraient intéressés.

Pour suivre la formation de la Maison Sport Santé Pays Basque, il faut que les stagiaires soient déjà titulaires d'un brevet fédéral (M2).

Une compétence proche est animateur Active Mémoire (voir la présentation fédérale). Des fichiers youtube vous seront envoyés

3. Le circuit et le domaine des aides fédérales

Suite à l'envoi du dossier personne ne fait de demande à ce jour.

4. Point sur la journée CODERS du 19 mai

Les demandes faites à la mairie de mise à disposition de plusieurs lieux ont été acceptées (gratuitement), dont la salle polyvalente pour repli en cas de mauvais temps.

Bergerie disponible sur les hauteurs de Saint Pée : 400€ de location. Le Bruleur serait disponible, mais non confirmé. Menu avec mouton ou petit cochon à 12€ (haricots compris ??).

La commission se réunit lundi 17 janvier pour finaliser les activités. Fixer aussi le timing pour les inscriptions.

5. Les formations

Le tableau prévisionnel a commencé à être rempli. Il sera mis à jour et communiqué d'ici 15 jours.

Pour l'instant 7 FCB (trop juste), 8 M1.

Le FCB se fera au Conseil Départemental + restaurant Guernica.

Le M1 au Pignada, du 7 au 10 mars, sans la restauration qui se fera dans un lieu proche, occasionnant un surcoût.

Pour le M2 : changement de volume horaire.cf note fédérale.

Prévu : 3 SMS, 1 longe côte, 6 raquettes, 1 active mémoire, 1 tir à l'arc.

Le SMS et l'active mémoire sont accessibles aux accompagnants sportifs, à vérifier auprès de la fédération.

Accompagnant sportif : 6 - le stage aura lieu avec des girondins du lundi 4 au jeudi 7 avril.

Formation continue : 5 MN, 7 randos (sûrement plus) - semaine du 6 juin, 3 jours, 2 nuits - trouver un site (Cauterets ? Domaine de Pyrène - statut associatif - Crédit Agricole)Un point sera refait rapidement.

Recyclage PSC1 : 16. On peut anticiper les stages, faire le point rapidement.

Il est souhaitable pour plusieurs clubs de relancer les adhérents sur l'opportunité de devenir animateurs fédéraux. Notre développement est aussi liés au nombre d'animateurs. N'oublions pas que si un jour nous avons été accueilli c'est parce qu'il y avait des animateurs...

Le site internet.

Malgré une formation et un gros travail de quelques-uns pour créer le site CODERS64 (Christophe Leprat, Jean-Michel Malaga, Daniel Ghys), il n'y a personne pour prendre le relais et le faire vivre. C'était un projet ambitieux, mais qui ne fonctionne pas. La décision est prise à l'unanimité de le fermer.

6. Divers

Si vous avez des problématiques au sein de vos clubs et que vous souhaiteriez savoir si cela existe aussi au sein d'autres clubs, il faut en informer Bruno qui fera le nécessaire pour si cela vous convient créer un groupe de réflexion ou de travail. Premier exemple pour la problématique des stationnements, si vous en ressentez le besoin le faire savoir...

Le PSC1 n'est pas obligatoire avant la formation mais il vaut mieux l'avoir déjà, surtout dans le cadre des pratiques liées aux pré-requis.

Le CODERS s'occupe des stages de mise à niveau du PSC1, mais pour les nouveaux, chaque club s'en occupe.

Appel à candidature d'instructeurs fédéraux. Ceux qui sont intéressés mais pas décidés peuvent venir en observateur à un stage FCB, M1...

Odile MOLINA-LIRA

Bruno DUBOSCQ